

# 校長室だより

第17号 令和6年9月17日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



## 5年 コマ撮りアニメ

5年生が、図画工作の授業で「コマ撮りアニメ」を制作しています。「パラパラ漫画」と同じシステムで、1枚ずつiPadで撮影した写真を動画にします。自分のストーリーを思い浮かべて、紙粘土で作ったキャラクターを少しずつ動かしていきます。実に楽しそうです。国のGIGA構想による1人1台端末貸与は、これまでできなかった分野の学習を可能にしています。5年生の作品完成が楽しみです。



## 読み聞かせボランティア



先週から2学期の読み聞かせがスタートし、低学年と仲よし学級に来ていただきました。子どもたちは食い入るように絵本を見つめ、お話を楽しんでいました。

子ども時代に読み聞かせをたくさんしてもらえると、聞き取る力が向上するだけでなく、想像したり推理したりして思考力や感性が育ちます。また読み手の抑揚、間、リズム息遣いなどを掴み、内容がより強く記憶されるそうです。

ボランティアの皆さん、ありがとうございます。

## 3年 自転車安全教室



小松川警察署の警察官10名と、区の安全担当の方が来校しました。3年生は、安全に自転車に乗るための学習をしました。自転車は「車両」であること、安全に自転車を運転すること、自転車事故に合わないことなど、分かりやすく教えていただきました。

3年生は多くの子どもが自転車に乗り、ヘルメットも持っていることが分かりました。江戸川区では、小学生が自転車運転中に命を落とす事故が起き、区内全小学校で自転車安全教室が開催されています。改めて、交通事故防止について考える機会になりました。

